

El municipio salmantino programa un encierro infantil, cortes, capeas y clases prácticas en el marco de sus fiestas patronales

La pasión por el toro se respira en cada rincón de Santa Marta

EÑE/ PAULA ZORITA

Santa Marta de Tormes— Santa Marta de Tormes se prepara para vivir una intensa agenda de festejos populares con motivo de sus fiestas patronales, donde la tauromaquia volverá a ser uno de los pilares fundamentales de la programación.

Este municipio salmantino ha hecho de las citas taurinas una seña de identidad, consolidándose año tras año como referente para los amantes del ganado bravo y de las tradiciones más arraigadas.

El arranque simbólico será el jueves 24 de julio con un encierro infantil a las 17:30 horas, que recorrerá el trayecto desde la plaza de toros

hasta la Plaza España. Una actividad diseñada para que los más pequeños se acerquen, desde el juego y el respeto, a la pasión por la tauromaquia que tanto caracteriza a la localidad.

Uno de los platos fuertes llegará el viernes 25 de julio a las 22:00 horas con el Concurso de Cortes 'El Charro de Oro', organizado por Talento Castellano. Este evento, con entrada obligatoria, reunirá a los mejores cortadores del panorama nacional, prometiendo una noche vibrante y cargada de emoción en la plaza de toros.

La cantera también tendrá su espacio el martes 29 de julio a las 19:30 horas, con una clase práctica de la



Uno de los momentos de 'El Toro' del pasado año en Santa Marta. EÑE

Escuela de Tauromaquia de la Diputación de Salamanca, en la que los alumnos Hugo Panero y Samuel Verdejo lidiarán reses de Charro de Llen. Una cita con entrada gratuita, que pone en valor la formación de nuevos talentos y la continuidad de esta tradición.

La diversión llegará el jueves 31 de julio a las 19:00 horas con el esperado 'Grand Prix' en la plaza de toros, seguido de una capea popular con

vaquillas, en la que vecinos y visitantes podrán disfrutar de la emoción del ruedo.

La fiesta taurina continuará el viernes 1 de agosto a las 19:30 horas con otra capea popular, y culminará con un gesto solidario el sábado 2 de agosto a las 8:00 horas con 'El toro en la plaza', una cita matinal con invitación solidaria (aportación de 1 € a favor de María, la 'Princesa futbolera guerrera').

Más allá del espectáculo y la adrenalina, las fiestas taurinas de Santa Marta se viven como un encuentro intergeneracional que une a vecinos de todas las edades en torno a una pasión compartida. Es en el coso taurino y sus alrededores donde se tejen recuerdos, se reencuentran familias y se respira ese orgullo colectivo por mantener viva una tradición que sigue latiendo con fuerza en la localidad.

